

「いのちの標語」受賞作品

伝えよう

あなたの心の モヤモヤを
藤里町社会福祉協議会会長賞

淡路 志保

まちのできごと

春の大運動会

町民体育館で開催

5月8日、藤里小学校大運動会が開催されました。

この日は、前日からの雨により町民体育館で行われ、低学年生のかけっこや、各学年による趣向を凝らしたユニークな



リレーでおおはしやぎ

健やかな成長を祝い

こどもの日の集い

5月5日のこどもの日を前に、藤里幼稚園では5月2日、こどもの日の集いを行いました。

「こいのぼりのうた」をみんなで歌って始まった集会では、園長先生からこどもの日のお話を聞いた後、うめ組さんが元気いっぱいにお遊戯を披露しました。また、こいのぼりリレーでは一番になるうとみんな懸命に走り回り、その後、みんなでおやつをいただいてこどもの日をお祝いしました。

春の全国交通安全運動

事故防止べパレード実施

5月12日、春の全国交通安全運動の一環として、管内の交通指導隊によるパレードが実施され、藤里町を訪れました。



管内指導隊員のみなさん

役場前に参集した指導隊員を前に村岡副町長より「皆さんの日々の活動により、



上手なねこさばき？

競争、玉入れなどで元気いっぱい競い合った大運動会でしたが、特に児童が一丸となった応援合戦や色別全員リレーは、会場を大いに盛り上げました。

健康で豊かな人生を

ふじこま大学開校式

今年度のふじこま大学開校式が5月13日に開催され、受講者80名が出席しました。

本大学は、高齢者が個々の特性を生かし、自ら生きがいを感じながら生活できるよう工夫し、明るく楽しい家庭づくりや地域社会づくりに参加するための学習を目標に昭和61年に開校され、今年度は110名が、茶道、民謡、郷土史など9コースの講座を受講します。

この日は、第1回教養講座が開催され、秋田県地方務局能代市局の長田清支局長を講師に迎え、「相続について」と題した講話が行われました。



学生手帳の授与

町民の交通安全意識も一層高まるものと思います。今後も能代山本一丸となって地域の安全に取り組んでいただきたい。」と激励の言葉が送られました。

その後、パレードは町内を巡回し交通安全への意識高揚を呼びかけていました。